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 記入日 2021年 11月 日 

一般社団法人日本薬学生連盟  

2022 年度本部立候補申請書 
 

立候補者氏名 鏡友純 

立候補する役職 外務統括理事 

大学/学部/学科 東京薬科大学/薬学部 

学年 1年 

所属 外務部/財務部/内務部 

日本薬学生連盟 

での活動経歴 

2021年 外務部/財務部/内務部 所属 

立候補動機 私は 2021 年度 5 月に外務部に所属してから現在まで様々な企画に参加させていただきまし

た。皆さまと比べ短い期間だとは思いますが、とても成長することが出来たと感じています。自分

が成長できた大きな要因の一つに「人とのつながり」があります。今まで先輩方に繋げていただ

いたこのつながりを団体に還元しつつ大きなものにしていく。そしてそのきっかけとなった外務部

を私個人ではなく部員全員と協力しながらより良い部署にしていき、また外務部から団体全体に

つながりを発信できるようにしていきたいと思い、立候補いたしました。 

問題点と改善案 【問題点】 

1,統括に仕事が集中しすぎている。 

2,団体外とのつながりは持てているが団体内(部署・委員会)のつながりが薄い 

【改善案】 

1,部員に任せることが可能な仕事は任せる。 

〇任せることが可能な仕事 

・メール 

・企画 

・ミーティング 

 

〇具体的な方法 

・対外メールは部員に書いてもらい私が添削する。担当者にもなってもらい私がサポートする。 

・企画を行う際に部員に企画長を務めてもらうなどして任せ、私はサポートに回る。 

・定期的なミーティングなど交代制で部員に進行してもらう。 

 

2,各部署、委員会と懇親会や企画を行う 

〇他部署・委員会に定期的に声をかけて懇親会を行ったり、企画を立案する。 

活動計画 4、5月 関係者挨拶 

6月 部内での懇親会 

9月 他団体とのイベント 

3月 年会 

 

所信 皆さんは日本薬学生連盟に何を思って所属しましたか。皆さん様々な理由で所属

したと思います。ちなみに私は雰囲気を見て楽しそうと思い、所属しました。 

 

では初めにやりたいと思っていたことを今できていますか。社会人の方と関わりた

いと思っていた人は今関わることができていますか。たくさんの人と話したいと思っ

ていた人はたくさんの人と関われていますか。何の目的もなく所属しているだけでは

宝の持ち腐れです。 

 

私は本部役員として皆さんの新たな選択肢を見つける手助けをしたいと考えてい

ます。大学に通うだけでは最低限の基本的な知識・経験しか身につかないため自然

と選択の幅、視野が狭まってしまいます。しかしこの団体に所属することで社会人の

方や他の医療系学生の考え、また同じ学部でも考え方や方向性の異なる方、そして

スタッフとして活動しているのならばイベントの企画・運営など様々な知識・経験を得

ることが出来ます。それらを身に着けることが出来れば視野が広がり、今まで見え

ていなかった新たな選択肢が見えてくるかもしれません。 
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また外務統括理事として社会人の方や他学部の学生と関わる機会を増やし、より

人の輪を広げていきたいと考えています。そのために私が統括として意識したいこと

は、他部署・委員会との連絡を密接に取る事です。団体外だけでなく団体内での関

わりを増やすことが出来れば、部署・委員会の専門性をより生かすことができる。そ

してその関わりを外務部から発信することでより外務部について知ってもらえます。

専門性を生かすことは会員・非会員含め企画への興味が高まり、外務部だけでは

作ることのできない繋がりを作るきっかけとなります。そして団体について知ってもら

える機会も増えます。また外務部について知ってもらうことは、部員の増加につなが

り部署がより活発なものとなります。活発な部署になれば部員の活動意欲も高まり

さらなる相乗効果を生むでしょう。 

 

日本薬学生連盟は自分自身が成長することのできるチャンスにあふれています。

私にとって成長とは、現在の自分が過去の自分以上の能力を得ていることだと考え

ています。私は所属してから以前に比べ、コミュニケーション能力が向上し、受動的

な人間でしたが自分から行動することが出来るようになりました。皆さんも自身の成

長の定義はあると思います。それを満たせる機会、大学に通うだけでは得ることの

できないものがこの団体にはあります。 

 

是非みなさんはこれらの数多くあるチャンスを掴んで自身の成長に繋げてくださ

い。そして１年後振り返った際に、前と比べてこんなことできるようになったな、この

団体に入っていなかったらこんな風になっていなかっただろうなと思っていただけた

ら本望です。まず日本薬学生連盟に所属するという一歩を踏み出せているのでそこ

からもう一歩踏み出してみましょう。 

 

最後に私が所属してからの数か月間で先輩方から多くの機会をもらいました。そ

してその一つ一つがとても良い経験となり、私自身成長できるとても充実した時間と

なりました。そして全く考えもしていなかった外務統括理事に立候補することとなりま

した。まだ経験不足で至らぬ点が多いと思いますが、役目を全うできるよう努力して

いきたい所存であります。 
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